

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Precios de suscripción
Melilla, un mes 1.25 pes.
Provincia, tri-

precios con el transporte
los
PAGO ANTICIPADO
Oficinas
IGLESIA, 2
Talleres
IGLESIA, 2

AÑO VI Viernes 7 de Junio de 1907 1925 ملىة في يوم الجمعة 25 ربيع الاول 1325 NUM. 1659

La situación de Melilla

Empacho de legalidad

Es y ha sido siempre España la nación más fiel cumplidora de los convenios con Marruecos. Jamás quiso apartarse de ellos, ni realizar actos que pudieran ser interpretados como contrarios á sus compromisos. En cambio, para el Majzen, han sido, son y serán letra muerta los tratados. La astuta diplomacia marroquí, solo los invoca en su beneficio y procede cual mejor le place, abusando de nuestra tolerancia y condescendencia.

La sumisión de España á los pactos con el Majzen; el prurito en no separarse de la legalidad, y las repetidas infracciones del gobierno cherifiano á esos pactos y á esa legalidad, son las causas determinantes de la situación difícil porque Melilla atraviesa hoy.

Un día, en 1883, centenares de famélicos rifeños se internan en nuestro campo pidiendo la protección de España. Aquellas turbas de hambrientos que se disputaban los despojos del matadero y los residuos putrefactos de los carros de limpieza, solicitaron con lágrimas en los ojos el apoyo de la nación amiga. Deseaban ser por nosotros dirigidos, para mejorar su suerte, ofreciéndonos en justa gratitud su adhesión.

El tratado del 80 prohibía las protecciones, y el Gobierno rechazó la demanda, limitándose á satisfacer durante unas semanas las más apremiantes necesidades de aquellos infelices.

En 1885 pudimos adquirir grandes extensiones de territorio que se nos ofrecían cerca de Cabo del Agua; pudimos establecerlos de una manera velada en aquel punto estratégico y rechazamos la oferta, por ser contraria á la legalidad.

Ahora se establecerá allí nuestra amiga y aliada, Francia.

La tribu de Bocooya recurrió más tarde á nosotros, implorando auxilio, solicitando colocarse bajo el amparo del estandarte de Castilla y entonces también la legalidad no solo nos impidió recogerlos, sino que nos llevó á ser testigos mudos de una gran barbarie. Del exterminio de la kábila.

Otros, menos escrupulosos, pero más prácticos, los hubieran concedido lo que nosotros les negamos.

En los actuales momentos, prestigiosos jefes rifeños y tribus enteras vuelven sus ojos á España, considerándola

una halagadora esperanza; quieren venir á facilitarnos la misión civilizadora que se nos ha confiado y tampoco España se decide á ir á su encuentro por no ser legal; cuando para ello no necesitaria hacer grandes sacrificios de hombres ni de dinero.

Tratándose de Marruecos, no puede alegarse esa palabra que nos ata de pies y manos y deja en cambio libre el camino á otras naciones. Y aun sin tratarse de Marruecos. ¿Observa Inglaterra con España el tratado de Utrech? Dígalo ese campo exterior de Gibraltar.

El Sultán dá motivos sobrados para que releguemos al olvido la tantas veces invocada legalidad. Porque ni garantiza el comercio, ni restablece la tranquilidad en los territorios limítrofes á nuestras posesiones, ni resuelve las mil demandas pendientes, ni cumple, en una palabra los tratados, que son contratos solo obligatorios para una de las partes contratantes.

Con estos antecedentes; en presencia de los sucesos que se desarrollan tan cerca de los límites de Melilla; ante la ruina proxima de su comercio y de su población; peligrando el porvenir de esta ciudad, única esperanza de España en Marruecos; y en fin, viendo lo que ocurre tras el Muluya, no podemos menos de exclamar.

Basta ya de escrúpulos injustificados y diga nuestro Gobierno como O'Donnell, **No moriré de empacho de legalidad.**

C. L.

Sección Árabe

ان بعد البتة الواقع بسوق الاربعاء
خلفت موت كثيرة و دخلت المحلة
الشريفة الى مرسى الركمان و اخذت جميع
ما كان بها و حرفت جميع الكوائت و
مروا اربابها *

ان يحلوا بان بانوا من جبهة القايم
عشرة رجل و خمسة عشر مجارح و من
جبهة المخزن تسعة رجل و ثلاثة و عشرين
مجروحا و يحكوا بان محلة المخزن
اخذت من محلة القايم اربعة مفاص و
عيل و بنادق و غير ذلك *

Información gráfica

El proceso del atentado contra SS. MM.



Pedro Mayoral



Aquilino Martínez

Del interior y de la costa

(De nuestros corresponsales)

Saffi

Las últimas noticias de Marrakech anuncian relativa calma.

Esta tranquilidad, según unos, es debida á que los indígenas de las cercanías se encuentran muy entretenidos en las labores del campo, y según otros, á la actitud que últimamente ha tomado una fracción de la tribu de Rohanna.

Ignórase todavía cual ha sido el resultado de la reunión de los notables de aquella tribu que se congregaron para tomar una determinación definitiva.

Los súbditos alemanes siguen en Marrakech, pero se cree que pronto abandonarán la ciudad.

El Gobernador Belghazi espera recibir pronto los refuerzos anunciados.

Si Aixa está haciendo una requisita de caballos para sus tropas en la región de Abday, donde es fama se encuentran muy buenos ejemplares.

Tánger

Ha salido para Fez, con objeto de reorganizar aquellos servicios postales, el Director del Correo alemán, M. Bousman; que trata de introducir grandes reformas en sus dependencias.

Desde hace varios días se halla entre nosotros el nuevo vicecónsul español D. Gonzalo Gomez de Travijano.

Sid Mohamed El-Moeri y Sid Nasar el Granam, han celebrado una larga conferencia con el ministro de Francia para ultimar el cumplimiento de las reclamaciones formuladas por dicha nación.

Los tambores de los tabor de guarnición en esta villa han recibido ordenes de trasladarse á Fez sin pérdida de tiempo.

Fez

Se afirma que durante el viaje de Muley Abd-el-Azis, quedará encargado del califato de Fez, su tío Muley Abd el Malek.

La edad del candidato no parece la más apropiada, pero como no es un hecho, es promaturo todo comentario.

Unas de las mujeres de Said Ben Ghabbar El Taza primo del ministro de Hacienda, ha dado á su marido, por cuestión de colos, una puñalada en el vientre, de cuyas resultas se halla en gravísimo estado.

Muley Abd-el-Azis desentia encontrarse en Rabat en el mes corriente.

Los contingentes de las tribus para formar el quich, comienzan á llegar á Fez, acampando entre muros.

El origen de una huelga

Los trabajadores del mar

La huelga que se ha iniciado en algunos puertos de Francia es una consecuencia de los acuerdos que tomó el último Congreso de la Federación Nacional de los Sindicatos marítimos celebrado en Noviembre último en París, en los locales de la Confederación General del Trabajo.

En el Congreso quedaron puntualizadas las aspiraciones de los inscritos marítimos.

Esas aspiraciones que fueron expuestas al Ministro de Marina en la entrevista que concedió á los delegados, se referían principalmente al aumento de pensiones de medio sueldo y á la reglamentación de los efectivos de á bordo.

En lo que toca á las pensiones los inscritos se han adherido al proyecto de Ley de Mr. Jules Siegfried aceptando para facilitar la reforma una nueva retención en los salarios.

El proyecto Siegfried señala pensiones de 1600 francos á los capitanes de carrera larga no titulares y á los maquinistas de primera clase que optasen por el medio sueldo, de 1100 á 1500 á los patronos de cabotaje y oficiales de la marina mercante, maquinistas de segunda clase y pilotos; de 300 á 1000 francos á los patronos de pesca, á los contramaestres, primeros legioneros y asimilados; y de 600 francos á las demás categorías.

Bajo el régimen actual los inscritos gozan una pensión mínima de 204 francos y de 780 los capitanes de larga carrera.

Mr. Thomson contestó á los delegados que del estudio que había hecho del proyecto Siegfried, resultaba que este daba lugar á un aumento muy considerable; pero que sin embargo haría lo lo posible por llevar á cabo las mejoras, estando con que los marinos aceptasen á la vez un sacrificio.

En ese sentido debían continuar los

estudios con urgencia y como resultado de los mismos la Administración de Marina ha presentado un proyecto de ley señalando pensión de medio sueldo de 360 francos á los inscritos y de 1000 á los capitanes.

Estas cifras constituyen para los marinos un aumento del 80 por 100, mientras que para la mayoría de los capitanes ese aumento será del 22 por 100.

El Comité de defensa de las gentes de mar, elegido por el Congreso referido, declaró que el proyecto no era admisible y comenzó los trabajos de propaganda para ir á la huelga.

Ecos de la insurrección

Fugitivos

Los mazuzas, sublevados el domingo contra el Pretendiente, que según dijimos habían buscado asilo en diversas kábilas, se han internado en nuestro territorio á favor de la oscuridad de la noche, por no considerarse seguros en su campo.

Los fugitivos han venido sin armas ni municiones, confundidos con los indígenas que concurren al mercado.

Contingentes

Al campamento rebelde de la bocana de Mar Chica, siguen llegando contingentes de las tribus de Guelaya y de otras del interior.

Los imperiales

El espíritu de las tropas cherrifianas es poco levantado. Los soldados regulares pasan el día en las tiendas de las 200 moras que acompañan al ejército para distraerles en sus celos.

Los contingentes de las kábilas desean, por el contrario, empuñar el combate y vengar antiguos agravios.

El «Saide»

Durante el día de ayer estuvo embucando carbón y vituallas, que recibió del «G. bol-Musa», procedentes de Tánger.

Hoy las conducirá á Mar Chica.

El próximo combate

Tanto los leales como los rebeldes afirman que mañana librarán el combate decisivo.

Veremos si así sucede.

LOS CAFÉS

(DE COLABORACION)

Para reunirse las familias y hacer tertulia los amigos escogen el café mejor que otro sitio, especialmente los días festivos.

Hay grupitos que se pasan las horas que es una bendición, sentados en derredor de una mesa, total por unos cuantos reales de gasto que hacen y unas pocas perras grandes que dan de propina.

Es digno de notarse el hecho siguiente: Una persona toma café, solo, en vaso, otra un chico en vaso grande, de leche, la una un bistek con patatas y esta el postre, pasas, queso, etc.; de modo que forman tal continuación, que con el importe de la cena de uno solo, cenan cuatro y cinco personas.

Un detalle en el que seguramente no se han fijado muchos y merece atención: es como sirven los echadores. A los caballeros el café antes que la leche, á las señoras el café después. Fijense y verán como no hay echador que ni por casualidad olvide la costumbre.

Del sitio en que radica el establecimiento depende el gusto de los parroquianos. En los barrios bajos, los platos favoritos son: rifones, pepitoria y bistek con patatas, con muchas

patatas. Ni por casualidad se piden otros manjares.

También hay clases entre los cafés: los hay que solo entran en ellos *tórtolos* enamorados, otros de citas simples y conquistas fáciles, cuales que sirven de sitio para reunirse pensionistas y cesantes, militares y jubilados, en fin, para cada clase el suyo. Amén de los patriarcales, (perdonen el vocablo) estos, son donde se hace música, hay gramófono, fonógrafo y hasta en algunos se ven vistas cinematográficas. Bien se ve que en ellos pueden pasarse cuatro ó cinco horas en agradable velada un padre con toda su familia, cosa que el dueño maldito lo que le agrada, pero, en fin, como han suprimido las célebres gotas, con algo tienen que compensarlo, sino quieren arruinarse por la competencia que les hacen los *tupis* dando su tacita de café y regaló por tres ó cuatro perrillas, según la categoría del café. De estos Tupinambas verdaderos ó apócrifos hay uno en cada esquina y dos en cada calle, algo así como los *cines*, que se cuentan por docenas. Estos tratan de matar el teatro y aquellos de perder á los cafés.

En conclusión, el que quiere pasar un rato pesado, ó delicioso, según caiga, lo invito á que penetre en un café de veras un domingo por la tarde ó un sábado por la noche, que hay dinero fresco.

Juan de P. Montejo.

COSITAS

En Copenhague, un marido, en un ataque de celos, ha matado á su costilla, artista de grandes méritos. Después, buscó al seductor y sin más requerimientos le disparó á quemar ropa y también le dejó muerto. El desesperado esposo no se contentó con esto, y empuñando nuevamente el revólver, hizo fuego contra el director de orquesta á quien también dejó *seco*. Ante cuadro tan horrible, el asesino, colérico, volvió el arma contra sí, y á la tragedia dió término levantándose de un tiro la cubierta de los sesos. Este drama horripilante nos demuestra, caballeros, la perturbación que causa en ciertos hombres los... celos.

El debut de la excelente compañía Lopez-Gallo, ha sido un triunfo completo, un verdadero exitazo. Y pues gustan las Lacarra, y agrada la Barrilaro, y el coro no desentona ni en los *altos* ni en los *bajos*, y el sexo fuerte consigue escuchar muchos aplausos... adelante, caballeros, vaya el público pasando y demuestre que Melilla en cuestiones de teatro siempre supo distinguir entre lo bueno y lo malo.

A bordo del *Saide*, ha llegado el Fraile...

...truéquese en risa mi dolor profundo; que venga un fraile más que importa (al mundo).

P. PILLO.

Garganta, voz y boca, se curan con las pastillas del Dr. Caldeiro. En farmacias, caja 1'50 pesetas; por 2 las remite el autor, Puerta del Sol, 7, Madrid.

NOTICIAS

Revista

Se ha publicado el tercer número de la revista decenal «Gaceta Administrativa» que contiene el siguiente sumario:

Sección doctrinal: Derecho municipal comparado, por don Alejo García Moreno.—Crónica Legislativa.—Crónica de jurisprudencia.—Revista Económica-Administrativa.—Administración Municipal.—Movimiento del personal.—Vacantes.—Anuncios.

Riñas

El día de ayer fué fecundo en riñas.

En el Polígono cuestionaron dos jóvenes, moro uno y hebreo el otro resultando esto con extensa herida en la frente, de pronóstico reservado.

En Triana dos sujetos vinieron á las manos y uno de ellos dió tan fuerte cabezazo en la cara á su rival que le produjo dolorosa contusión.

Solemne festividad

A las nueve de hoy y en la Iglesia de Religiosas de Nuestra Señora del Buen Suceso se cantará misa solemne por las religiosas y coro de señoritas con acompañamiento de armonium, estando el sermón á cargo del digno orador don Argimiro Nieto Muñoz, Capellán de Melilla 59, así como también se celebrará solemne novena dedicándola al Sagrado Corazón de Jesús.

Procesión

A las seis salió de la Iglesia Parroquial la procesión de la octava, acompañando al Santísimo, que conducía el Vicario Sr. Acosta, muchas damas.

La comitiva recorrió las calles de la Iglesia, Concepción y Plaza de la Constitución, regresando al templo por la de San Miguel.

Todos los balcones de la carrera se hallaban engalanados.

Bien venido

Con su distinguida familia llegó en el «Sevilla» nuestro apreciable amigo el Tte. Coronel don Mariano Arques, Comandante Militar que ha sido de Alhucemas hasta su ascenso, donde ha dejado grandes simpatías, tanto entre la población como en el vecino campo.

La gestión del Sr. Arques ha sido muy beneficiosa para los intereses de España en aquella región.

Cultos

Hoy festividad del Sagrado Corazón habrá á las diez en la Iglesia Parroquial una gran función religiosa; la parte musical á cargo de una excelente orquesta.

Por la tarde empezará á las siete y media la solemne novena.

La de San Antonio de Padua comenzará también hoy á las nueve de la mañana.

Pruebas

Hoy se llevarán á cabo las pruebas definitivas en el trozo del cable de Ceuta al Peñon. La Dirección General ha encargado al ilustrado Jefe de la estación de Melilla Sr. Miret, realice pruebas en el cable de Almoría para localizar la avería.

Junta de Arbitrios

ANUNCIO

Por R. O. de 19 de Abril último y á instancia de Don Eduardo Frenero Jimenez, se ha resuelto se cree en esta plaza por conveniencia del servicio, una Administración de Lotería de segunda clase, nombrando Delegado de la Renta de esta localidad al Interventor de las Oficinas del Puerto franco.

Melilla 3 de Junio 1907.—D. O. de

S. E.—El Vocal Secretario, Emilio Marmol.

ANUNCIO

Habiendo quedado vacantes los solares números 118, 122, 124 y 143 de los terrenos de los antiguos huertos, los que deseen adquirirlos deberán solicitarlos por medio de instancia dirigida al Excmo. Sr. General Gobernador de esta Plaza.

Melilla 27 Mayo 1907.—D. O. de S. E., El Vocal Secretario, Emilio Marmol.

ANUNCIO

Habiendo quedado vacantes las casetas núms. 35 y 37 del mercado, los que deseen ocuparlas podrán elevar solicitud al Excmo. Sr. Presidente de esta Junta antes del día diez del presente mes.

Melilla 1.º de Junio de 1907.—De orden de S. E.—El Vocal Secretario, Emilio Marmol.—Rubricado.

De Teatro

Así como en otras partes van las cosas de mal en peor, en el teatro Alcántara sucede todo lo contrario, es decir que van de bien en mejor.

Esto quiere decir que si la noche de debut agradó al público sobremanera la notable compañía que dirigen Gallo y López, anoche fué mejor, si cabe, la impresión producida en el público selectísimo que acudió al teatro.

Y digo selectísimo y no numerosísimo, como sería mi deseo, porque la entrada no llegó á los dos tercios de la localidad.

Lo cual que yo me pregunto como el personaje de la obra:

—¿Pero, señor, que quedarán?

Las partes son excelentes tanto en el sexo fuerte como en el bello.

La Srta. Lacarra hizo una *Tempranica* á la que nada podía pedirle. Su figura elegante y simpática, su voz de timbre agradable y su buena dicción, hacen de ella una apreciable artista.

En cuanto á la Srta. Barrilaro, hizo un *Grabelillo* en el que demostró nuevamente sus talentos, y el resto de los artistas completaron á maravilla el cuadro.

El maestro Lopez, que es un músico de cuerpo entero y que ya *ha tomado la tierra*, llevó la orquesta magistralmente.

—¿Qué más puede pedirse?

—¿Qué quedarán, Dios mío, qué quedarán!

La segunda obra de la noche gustó extraordinariamente, no obstante ser bastante sentimental.

En ella se distinguieron la señora Benitez, señoritas Lacarra y Barrilaro, y los señores Castaño, Borrios, Asencio, Barrajón y Gallo; sobre todo el último, que dijo muy bien su parte.

Por cierto que en esta obra logré algo positivo.

¿Saben ustedes qué fué ello? Pues que vine en conocimiento de que una manta en primera vida que faltaba en la segunda compañía, la tenía Andrés en el presidio.

De «La mala sombra» (no del chistecito anterior, sino de la obra), nada hé de decir, sino que salió como la noche anterior; es decir, de primera.

Para esta noche «La noche de Reyes», «Las estrellas» y «Ruido de campanas».

Esta última es notabilísima y ha constituido un grandioso éxito en cuantas poblaciones se ha representado.

En Madrid, se representó más de cien noches consecutivas y en Málaga otras tantas.

Animo pues y á aplaudir esta noche á los simpáticos artistas de la compañía Gallo-López.

Don Sempronio.

Telegramas

De nuestro corresponsal
la Agencia FABRA

La vista del atentado

Continuación del juicio.—**Me- nos interés.—Testigos**

Hoy ha continuado en la audiencia la vista pública de la causa del atentado de la calle Mayor.

Se habían adoptado las mismas precauciones, habiéndose podido notar que el interés del público había decaído bastante, no habiendo tanta concurrencia.

Constituido el tribunal y dada la voz de «audiencia pública», siguió el desfile de testigos, empezando por declarar los dependientes de la ferretería, los cuales declaran que no reconocieron en el cadáver de Morral á uno de los compradores de las cajas para guardar dinero.

Añadieron que las cajas de hierro eran de diferentes tamaños y podía meterse una en otra.

Convicción.—Un caballero. —Más testigos

El Teniente Coronel de la Guardia civil señor Ponte, ha declarado ante el tribunal en sentido de que tiene formada la convicción de que Morral y Ferrer proyectaron juntos el atentado de la calle Mayor.

Seguidamente compareció el caballero señor Tejada.

Dijo que vió el momento en que caía la bomba bajo uno de los caballos de la carroza regia, y que tenía el presentimiento, al organizarse la comitiva, de que algo ocurriría.

Luego desfilaron varios policías declarando sobre los antecedentes anarquistas de Ferrer y Morral y relaciones entre uno y otro.

Un inspector.—En un café. —En busca de noticias

Un inspector de policía de Barcelona ha afirmado que la Escuela Moderna de dicha ciudad era frecuentada por muchos anarquistas, refiriendo que el día del atentado varios de aquellos estuvieron en la escuela, trasladándose luego á un café de donde fueron á ver las pizarras en que los periódicos publicaban las noticias telegráficas, según se iban recibiendo.

Soledad Villafranca.—Nada nuevo

Había gran curiosidad por conocer las declaraciones de Soledad Villafranca, pretendida por Mateo Morral y profesora de la Escuela Moderna.

La testigo se ha limitado á

repetir lo que tenía expuesto en el sumario, relatando que Morral la declaró su amor cuando se encontraba en la Escuela, negándose ella á aceptar las relaciones que le pedía aquel.

Añadió que Morral entonces, presa de gran desesperación, la dijo que sin ella para nada quería la vida, prometiéndola que se mataría.

Dijo también que Morral y Ferrer estaban unidos por la amistad y que á ella la horrorizaba el primero; por lo que le rechazó siempre.

Desórdenes en Valencia

La procesión de la octava.—Cargas.—Heridos.

Esta mañana salió de la catedral la procesión de la octava. Algunos grupos de republicanos radicales, comenzaron á dirigir frases molestas á los sacerdotes.

Los católicos censuraron agriamente el proceder de aquellos, viniendo á las manos unos y otros.

La confusión que se produjo fué enorme.

La guardia civil en vista de la actitud de los radicales vióse obligada á dar varias cargas y como persistieran en sus denuestos, el jefe de la fuerza ordenó los toques de atención reglamentarios.

La muchedumbre corrió poseída de pánico.

Hasta ahora solo se sabe que en la colisión hubo tres heridos.

Se ignoran mas detalles.

El Congreso

Se dice que el diputado republicano elegido para la cuarta Secretaría del Congreso no será reelegido.

Trátase de sustituirlo por un solidario dinástico.

El Gobierno ha dicho que permanecerá neutral, respetando lo que haga la Cámara.

Consejo

En Palacio se ha celebrado bajo la presidencia del Rey el anunciado Consejo de ministros como jueves.

El Consejo no ha tenido importancia, habiéndose limitado al discurso de Maura sobre política interior y exterior.

Firma

Terminado el Consejo, que ha sido de corta duración, don Alfonso ha firmado algunos decretos concediendo indultos particulares.

El Sultán

Oficiosamente dice el Maghzen que el Sultán está decidido á salir en breve para Mequinez, Rabat y Marrakech.

Ignórase la fecha en que Abd-

el-Azis ha de ponerse en camino.

En Rusia

Las noticias que se reciben de San Petersburgo acusan mucha gravedad.

Es seguro que la Duma será disuelta en breve por un decreto imperial.

Varios diputados han sido encarcelados.

Los húsares que guardaban el palacio de Czar-Kioselo se han amotinado, ignorándose realmente lo ocurrido.

El gobierno ha adoptado enérgicas medidas de represión.

Nombramiento

Para sustituir al gen. ral Sotomayor, Gobernador Militar de Ceuta, ha sido nombrado el general de división señor García Aldave.

Contrabando y catástrofe

Barco contrabandista.—Sospechas.—Botes armados

Recíbense telegramas de París dando cuenta de una terrible catástrofe ocurrida en Túnez.

Lo ocurrido fué lo siguiente:

Un barco se aproximó á la costa y como las autoridades hubieran tenido confidencias de que conducía un cargamento de armas se enviaron algunos botes con soldados franceses al mando de varios oficiales.

Cuando los de abordó se vieron rodeados, desaparición de pronto de cubierta, lo que produjo alguna sorpresa en los de los botes.

Voladura.—Espantosas escenas.—Muertos

En el momento en que los botes se aproximaban al buque contrabandista se vió salir de éste gran humareda y á los pocos momentos se produjo una horrorosa detonación.

Los tripulantes, viéndose ya apresados habían acordado volar el barco.

Los efectos de la explosión fueron tremendos.

El buque recibió gravísimas averías, yéndose á pique.

En cuanto á las lanchas en que iba la fuerza, fueron también alcanzadas por la explosión, naufragando todas.

Calculase que los muertos en la catástrofe no bajan de setenta.

Estas noticias han producido honda impresión.

Cambios del día 6

París 11'15
Londres 27'91

SE DESEA

Alquilar una casa que tenga 4 habitaciones con cocina.

Dirigirse: General Margallo, 26, piso segundo.

Almacén de aceites, vinos y coloniales

— DE —

Julio Sanchez Angosto

Con sucursal en la Plaza de Abastos. En este acreditado establecimiento se han recibido por el vapor «Velarde» variados surtidos en vinos Manchegos puros de uva, y Coloniales.

Se venden al por mayor y menor á los precios siguientes:

	Pesetas
Vino Blanco Manchego arroba de 16 litros	7,00
Id. id. id. Extra, arroba de 16 litros	7,50
Id. id. id. Bloison, id.	7,00
Id. id. Claret Valdepeñas, id.	8,00
Id. Tinto Valdepeñas, id.	6,50
Id. Claret de Jumilla, id.	7,50
Id. Blanco Ambar, id.	9,00
Id. Pasto Oro Albuñol, id.	10,00
Id. Tipo Madrid, id.	6,50
Bacalao Inglés, el kilo	1,50
Morecilla ahorrizada de Caudalario, el kilo	3,50
Longaniza	3,50
Acete puro de oliva arroba de 12,50 litros	18,75
Litro	1,60

También se han recibido variados surtidos en embutidos Granadinos y Extremeños, y los ricos jamones de Montefrío, sus precios son muy económicos.

Los pedidos se sirven á domicilio desde una arroba en adelante; los pagos son al contado.

No equivocarse.—El Almacén en playa y la sucursal en la plaza de abastos frente al mercado de huevos.

Café-Restaurant

ESPAÑA

Almuerzos y comidas, desde 1'50 en adelante.

Servicio á la carta. Comedoras elegantes, con espléndidas vistas al mar. Servicio esmeradísimo.

Se sirve también á domicilio **Cervezas, Vinos y Licores de las mejores marcas**

Todos los días se sirven los exquisitos y acreditados helados confeccionados por el popular **Maestro Alcaraz**.

HELADOS VARIADOS TODOS LOS DIAS

Café-Restaurant España

EL REGULADOR

Temporada de Verano

Grandes novedades en alpacas, chevots, octambres y lanillas inglesas, espartillas, granadinas plumetis (gran novedad), argentinas, piqués, batistas y muselinas; gran colección en céfros de hilo y algodón desde 0'50 pesetas metro, cien dibujos en batista novedad á 0'30 pesetas metro: última novedad en adornos de todas clases, preciosas gasas plicadas, cintas gasa rizadas, encajes entredós y aplicaciones en crudo y negro, clase superior, encajes y entredós valencianos y bruselas, telas de encajes, autones, ibánicos japoneses, velillos novedad, blusas bordadas de seda y nansú á precios incomprensibles, tirantes y cinturones para caballeros, sombreros de paja, mantones y pañuelos de crespón bordados, cadenas para abanicos, perfumes modernistas, muebles al contado y á plazos y miles de artículos imposibles de enumerar.

El Regulador.—Carmen 2

